



Les déclarations d'Ernest Obama sur le plateau de Tour d'Horizon le lundi 23 avril n'en finissent pas de créer des vagues d'indignation.

Cette fois, c'est un homme de Dieu bien connu au sein de l'opinion qui lui aussi s'invite dans cette affaire. Le père Ludovic Lado dans une sortie sur facebook fustige les propos du journaliste qui selon lui suscitent une « guerre interethnique » au Cameroun.

Le prêtre Jésuite parle d'une mission « génocidaire » et invite à cet effet les chrétiens à boycotter les programmes de la télévision privée Vision 4.

Tout Camerounais encore normal a le devoir moral et surtout chrétien de boycotter Vision 4 qui est de toute évidence en mission genocidaire. Ne la regardez plus!!! Les chantres du "communautarisme" ont trouvé leurs relais médiatiques. Mais les Camerounais sont vigilants. Il n'y aura pas de guerre interethnique au Cameroun ! J'attends que Interpol vienne m'arrêter!!!

Ernest Obama a au cours de cette émission mis en garde ceux des internautes qui se livrent aux attaques et diffamations contre le groupe de presse l'Anecdote. Le « dinosaure » de l'information a ouvertement indiqué qu'interpol a été saisi afin que l'activiste Patrice Nouma qui serait l'auteur des posts de diffamation sur le groupe l'Anecdote ainsi que tout autres personnes ayant "partagées" lesdites posts soient simplement mis aux arrêts.

Retrouvez ci-dessous une tribune y relative publiée par le Père Ludovic Lado

Le devoir de résistance morale : *L'appel au boycott de Vision4 au Cameroun*

Chers compatriotes,

Vous êtes très nombreux à vous indigner des dérives verbales de certains journalistes de VISION 4 qui visent visiblement à dresser une ethnie camerounaise contre une autre. L'un deux, un certain Ernest Obama, a déclaré, ces jours-ci, que VISION 4 est le média d'une ethnie! Ce type de discours est moralement et déontologiquement inacceptable dans le champ médiatique Camerounais, surtout à ce moment délicat de l'histoire du Cameroun. Qu'est devenue l'éthique journalistique dans notre pays ?

Mais surtout, on se demande pourquoi les propriétaires de cette chaîne de télévision et les autorités administratives du Cameroun tolèrent de comportements aussi irresponsables dans un pays aussi fragile. Face à un tel laxisme professionnel et administratif, les Camerounais doivent prendre leurs responsabilités et résister moralement. Tout laxisme en cette matière se paye en vies humaines! Le génocide rwandais est encore dans les mémoires! Cette résistance a une double dimension.

Premièrement, elle consiste à renouveler en soi, dans sa propre conscience, le refus du tribalisme dans toutes ses formes. La guerre interethnique n'aura pas lieu au Cameroun. Il s'agit de se dire à soi : « La guerre interethnique ne passera pas par moi au Cameroun ». Nous sommes tous les fils et filles de ce pays que Dieu nous a donné et chacun de nous y a sa place. Ne laissons pas les sirènes de la haine interethnique nous diviser, mais unissons nos efforts pour affronter ensemble les injustices qui minent notre pays. Oui, notre ennemi commun au Cameroun, c'est l'injustice et pas d'autres Camerounais.

Deuxièmement, cette résistance doit être active. C'est pourquoi je vous appelle à boycotter Vision 4 jusqu'à ce que ces journalistes irresponsables soient sanctionnés professionnellement. Les Camerounais doivent clairement signifier leur rejet de cette manière de faire du journalisme au Cameroun. C'est la seule arme dont dispose un public déçu par un média : le boycott. Ne regardez plus VISION 4 jusqu'à ce que cette chaîne de télévision montre des signes de repentir et de réforme morale.

Enfin les journalistes du Cameroun doivent penser à mettre sur pied un organe de veille éthique pour lutter contre ces dérives qui n'honorent pas ce noble métier. La responsabilité est collective. Oui, plus jamais ça dans les médias au Cameroun ! Ludovic Lado, Jésuite !